

# CICLO ADULTOS MAYORES

La importancia del diálogo entre  
generaciones para construir una sociedad  
más humana y fraterna.



EQUIPO NACIONAL  
DE FORMACIÓN





Queridos hermanos y hermanas:

En esta catequesis contemplamos a Jesús que se despide de sus discípulos con palabras de consuelo. Les dice: “No se inquieten, voy a prepararles un lugar en la Casa de mi Padre”. Después de

la Ascensión del Maestro a los cielos, los discípulos experimentan, por un lado, la fragilidad del testimonio y los desafíos de la fraternidad, y por otro, la fortaleza que radica en las promesas y bendiciones del Señor.

***Papa Francisco***



**PAPA FRANCISCO**

**AUDIENCIA GENERAL. Aula Pablo VI. Miércoles, 10 de  
AGOSTO de 2022**

**Catequesis sobre la vejez 16.**

**“VOY A PREPARAROS UN LUGAR” (CF. JN 14,2).**

**LA VEJEZ, TIEMPO PROYECTADO  
HACIA EL CUMPLIMIENTO**





## Para reflexionar:

También nosotros, en el seguimiento de Jesús, recorreremos el camino de la vida como aprendices, experimentando dificultades y fatigas.

En este camino se nos invita, con la gracia de Dios, a salir de nosotros mismos y a ir siempre más allá, hasta llegar a la meta definitiva, que es el encuentro con Cristo.

La ancianidad es el tiempo propicio para dar testimonio de la espera anhelante de este encuentro definitivo.

Por eso, sería interesante que las Iglesias locales, acompañando a las personas ancianas, les ayuden a reavivar el ministerio de la espera del Señor.





## Para reflexionar:

- ¿Considero el verdadero destino de la vida como un lugar en la mesa con Dios, en el mundo de Dios? ¿Qué nuestro lugar estable, nuestro punto de llegada no está aquí, está junto al Señor, donde Él habita para siempre?
- ¿Existe alguna referencia específica en nuestras iglesias locales, destinada a revitalizar este ministerio especial de espera del Señor, fomentando los carismas individuales y las cualidades comunitarias de la persona mayor?



Equipo Nacional de Formación  
Comisión Nacional de Adultos

